
Resposta ao Requerimento nº 750/2024
Autoria: FRANKLIN
Assunto: Informações referentes à instalação de alambrados na quadra 

poliesportiva na Praça Aurélio Olivo, Jardim Santo Antonio.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 4 de julho de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 7- 9.387/2024

De: Sandra B. - SSP-DM-DPAC

Para: Envolvidos internos acompanhando 

Data: 25/06/2024 às 16:05:14

Setores envolvidos:

SEL, SSP, SG-DRI, SSP-DM, SSP-DM-DPAC, SEL-DE-DEE

17ª SESSÃO - REQUERIMENTO 750/2024

 

Em resposta ao nobre Edil, segue:

1) A municipalidade possui algum estudo ou projeto em andamento para a instalação de alambrados na quadra
poliesportiva da Praça Aurélio Olivo, no bairro Jardim Santo Antonio?

Resposta: Não há estudo ou projeto neste Departamento para instalação de alambrados da referida praça. A praça
já possui alambrados e nesta data vistoriei o local para verificar a situação atual. O mesmo encontra-se com avarias,
necessitando de manutenção. 

2) Há alguma previsão de orçamento disponível para a instalação dos alambrados nesta quadra?

Resposta: Neste Departamento há previsão orçamentária para conserto de alambrados e instalação de alambrados
novos para quadras e locais diversos da cidade. Poderemos colocar no plano de contratação anual a reforma dos
alambrados da Praça Aurélio Olivo.

3) Quais são os critérios utilizados pela municipalidade para priorizar a instalação de alambrados em quadras
poliesportivas?

Resposta: Devido ao número reduzido de funcionários, não dispomos equipe para fiscalizar e levantar  as
necessidades dos diversos próprios municipais de antemão. Quando recebemos uma solicitação da comunidade ou
indicação de vereadores, procedemos a vistoria e análise da demanda. Caso seja necessário a execução de
qualquer intervenção no local, abrimos ordem de serviços para as equipes, bem como para as empresas contratadas
para os reparos devidos, desde que previsto na LOA (Lei Orçamentária Anual).

4) Existem relatos de acidentes ou incidentes registrados devido à ausência de alambrados na quadra da Praça
Aurélio de Olivo?

Resposta: Não temos relatos de acidentes ou incidentes no local, mesmo porquê, como ja mencionado, existe
alambrado no local.

5) Quais medidas de segurança estão sendo consideradas para minimizar os riscos de acidentes enquanto a
instalação dos alambrados não é realizada ?

Resposta: Não se aplica, conforme esclarecimentos acima.

6) Além da instalação de alambrados, há outros planos de melhorias para a quadra poliesportiva da Praça Aurélio
Olivo?

Resposta: A quadra foi recentemente pintada. Não há outros planos de melhoria no local por parte deste
Departamento.
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